



Einladung zum Vortrag

Der Krieg in der Ukraine hat die „Zeitenwende“ ausgelöst, die u.a. der Bundeswehr ein großes Sondervermögen von 100 Mrd € gebracht hat. Doch eineinhalb Jahre danach ist eine gewisse Ernüchterung eingetreten, denn so schnell geht alles nicht. Auch der neue Verteidigungsminister scheint seinen ursprünglichen Elan verloren zu haben. Zu groß sind die Baustellen: Bürokratie bei den Rüstungsprojekten, Probleme bei der Personalgewinnung, zu starre Strukturen u.v.m. Viele Themen für einen, der -jetzt unabhängig- aber immer noch gut vernetzt ist. Freuen wir uns auf:

Dr. Hans-Peter Bartels



- geboren 1961
- 1988 Staatskanzlei Kiel
- 1998 bis 2015 Mitglied Dt. Bundestag
- 2015 bis 2020 Wehrbeauftragter Dt. Bundestag
- Seit 2022 Präsident der Ges. f. Sicherheitspolitik



Geld reicht nicht, Personal reicht nicht, wann greift eine neue Bundeswehr-Reform?

Datum : Mittwoch, den 25. Oktober 2022 um 19.00 Uhr

Ort.....: Casino der Th.-Körner-Kaserne im Fuchsweg

Anmeldung: bitte unter Tel.-Nr: 04135/ 7988 oder Christian@mail-engel.de



Eine Veranstaltung in Kooperation mit
der AGRO (Arb.-Gem. Res.Offz) dem
Res.-Verband KrGrp. Lbg und der
Deutschen-Atlantischen Gesellschaft.



**Gäste
willkommen**